

Communiqué de presse

Carter-Cash recrute 170 saisonniers dans toute la France

À la recherche d'un poste cet été ? *Carter-Cash*, enseigne de distribution d'accessoires et pièces pour l'entretien automobile à bas prix, appartenant au groupe Mobivia, démarre sa campagne de recrutement de saisonniers en régions. Pour renforcer les équipes en points de vente, ce sont 170 CDD de monteurs-vendeurs qui vont être ouverts en France entre mai et septembre. Pour postuler, il suffit aux candidats de se rendre sur [la page carrière de Carter-Cash](#) ou de [postuler sans CV](#) sur le site web de l'enseigne !
170 CDD de monteurs-vendeurs sont proposés dans toute la France :

Île-De-France

35 postes

Hauts-De-France

32 postes

Occitanie

24 postes

Nouvelle Aquitaine

13 postes

Pays de la Loire

11 postes

Auvergne-Rhône-Alpes

16 postes

Grand Est

9 postes

Le métier de monteur-vendeur chez **Carter-Cash** est un poste polyvalent entre la surface de vente et l'atelier. Les monteurs-vendeurs veillent à l'accueil et au conseil client en magasin. Ils effectuent aussi la réception et la mise en rayon des marchandises, et procèdent aux services d'entretien proposés à l'atelier (vidange, montage de pneus, réparation de crevaisons, pose de plaques d'immatriculation).

La campagne de recrutement qui est lancée vise à soutenir l'activité débordante de la période estivale. Pour partir en vacances de manière sereine et en toute sécurité, il est essentiel de s'assurer que tout est en ordre dans son véhicule. Avec l'inflation, de plus en plus de ménages s'orientent vers des enseignes à bas prix, telles que **Carter-Cash**, pour entretenir durablement leur véhicule, et d'autant plus à la veille d'un départ sur les routes.

Pour renforcer la relation de proximité avec sa clientèle, l'enseigne mise sur des recrutements locaux. A noter : au-delà des recrutements saisonniers, **Carter-Cash** offre dès septembre des opportunités en CDI !

À PROPOS :

Carter-Cash est un concept de magasin de distribution de pièces-automobiles, entretien et accessoires à destination des particuliers et des professionnels représenté par son Directeur Général Thierry Deuzé. Marque du groupe français Mobivia créé en 1970 par Eric Derville, le groupe intègre notamment les centres d'entretien automobiles Norauto, Auto5, A.T.U et Midas. L'entreprise compte 86 points de vente en France, 9 en Espagne, 4 en Italie et 1 au Maroc. En France, l'enseigne regroupe 1100 collaborateurs dont 100 personnes au siège social de Villeneuve d'Ascq. Le positionnement du magasin est d'offrir à ses clients l'essentiel de l'automobile aux prix les plus bas tout au long de l'année sans lésiner sur la qualité. Carter-Cash propose le click and collect ainsi que la livraison à domicile partout en France. Depuis septembre 2023, Carter-Cash a fusionné avec le pure-player Yakarouler dont elle avait repris les actifs en juin 2021. <https://www.carter-cash.com/>